

## Tragedia: un bebé de un año murió asfixiado con el cordón del chupete



**El pequeño fue llevado al hospital local por sus jóvenes padres, pero cuando los médicos lo revisaron ya no tenía signos vitales.**

Un bebé de un año murió asfixiado con el cordón de su chupete en un domicilio situado en la ciudad de Venado Tuerto, en el sur de San Fe.

El trágico hecho se produjo alrededor de las 23 de anoche en el domicilio situado en Cabral al 1700, de esa localidad.

**Los padres del bebé, dos jóvenes de 22 y 23 años, llevaron de inmediato al pequeño al Hospital Provincial Alejandro Gutiérrez, pero los médicos advirtieron que ya no tenía signos vitales.**

---

Según lo informado por el sitio del diario La Capital, **el fiscal Damián Casullo intervino en el caso y constató que en primera instancia se trataría de un desgraciado accidente. Todo indica que el chico se asfixió con el cordón del portachupete.**

De todas maneras, el fiscal ordenó que se inicie una investigación, entrevistando al personal y que se comisione Policía Científica al hospital y al domicilio para que tome vistas fotografías y filmaciones, mientras que también se proceda al secuestro de la ropa de cama».

Fuente: NA